18 Stadt Zwettl Woche 37/2012 NÖN

### **IN KÜRZE**

### **ZWETTL**

**Unruhige Beine.** Die Selbsthilfegruppe "Restless Legs" lädt am Mittwoch, 26. September, um 18 Uhr, in den Vortragssaal des Landesklinikums Zwettl ein. Facharzt Peter Nuhr informiert Betroffene.





**Direktor Walter Mayr** Obmann ARGE Wohnen Niederösterreich

#### **IHR WOHN(T)RAUMTIPP:**

Realisieren Sie mit uns Ihren persönlichen Wohn(t)raum und informieren Sie sich über das aktuelle geförderte Wohnungsangebot in Ihrer Nähe. Unser Angebot ist vielfältig – von erschwinglichen Single-Wohnungen, Reihenhäusern für Familien bis hin zum passenden Wohnraum für ältere Generationen! Antworten auf alle Fragen: 02742/9020 560

ARGE WOHNEN niederösterreich

# Lucia Bernhart ging

**Ruhestand** | Kollegen und Schüler nahmen Abschied von engagierter Lehrerin.

ZWETTL | Lucia Bernhart trat mit September in den Ruhestand. Sie war seit 1975 im Institut der Schulschwestern, den Franziskanerinnen, als Lehrerin tätig. Jahrzehntelang betreute sie engagiert und kompetent die Schülerinnen der einjährigen Haushaltungsschule. Sie unter-

richtete aber auch an der Fachschule und der Höheren Lehranstalt für wirtschaftliche Berufe, wo sie lange Zeit auch als Bildungsberaterin wirkte. Bernhart wurde immer von ihren Schülern und von ihren Kollegen wegen ihrer herzlichen Art und ihrer Kompetenz geschätzt.



Lucia Bernhart trat in den Ruhestand. Foto: HI W

# Ausbildung beendet

**Diplomfeier** | 28 Frauen und sieben Männer dürfen sich über bestandene Prüfung freuen. Nun wurden Zeugnisse feierlich überreicht.

ZWETTL | Seit bereits 37 Jahren bildet die Gesundheits- und Krankenpflegeschule am Landesklinikum Zwettl junge Menschen für den Pflegeberuf mit Diplom aus. Bei der heurigen Diplomfeier durften sich 28 Frauen und sieben Männer über die bestandenen Prüfungen freuen.

Die feierliche Übergabe der Zeugnisse fand am 31. August im Stadtsaal Zwettl statt. In seiner Festrede gratulierte Landtagsabgeordneter Franz Mold den Absolventen mit lobenden Worten zu ihrem Diplom und wünschte ihnen für die Zukunft alles Gute.

"Von unseren 35 Abgängern haben drei mit ausgezeichnetem Erfolg abgeschlossen. Das freut uns natürlich genauso wie die Schüler selbst", zeigt sich Direktorin Hermine Mayerhofer sichtlich stolz und ergänzt: "Die Absolventen tragen nun den Titel Diplomierte Gesundheitsund Krankenschwester bzw.
-pfleger. Den besonderen Bedarf an Personen mit dieser Ausbildung zeigt, dass bereits jetzt ein Großteil der Absolventen eine fixe Arbeitsplatzzusage hat".

## Die Diplomanden

Sie erhielten ihr Diplom:
Cornelia Böhm, Isabella Böhm,
Florian Braunsteiner, Michaela
Brunner, Birgit Draxler, Michael
Mario Eder, Magdalena Eichinger,
Isabella Andrea Einfalt, Ulrike Johanna Faast, Johannes Gattringer,
Dagmar Rosa Haider, Michael Haider, Melanie Hold, Katharina Holzinger, Erika Huber, Julia Huber,
Christina Kaineder, Gerald Mathias

Kainz, Daniela Kasper, Lisa Maria Kienmeier, Daniela Kloibhofer, Elisabeth Koller, Dominik Mayer, Maria Magdalena Meixner, Lisa Neunteufl, Julia Maria Pöhn, Doris Poppinger, Christiane Lisa Rameder, Lisa Reitterer, Katharina Maria Riemer, Sandra Schwertberger, Daniela Stiedl, Nadine Strohmaier, Jürgen Erich Stummer, Sandra Elsa Vrabel und Evelyn Weißensteiner.



Diplomfeier. Den besonderen Stellenwert dieser Ausbildung zeigte der zahlreiche Besuch von Ehrengästen, u.a. Betriebsrat Franz Redl, Stadtamtsdirektor Hermann Neumeister, Pflegedirektor Robert Eberl, Kaufmännischer Direktor Franz Huber, Primar Winfried Strohmayr, Abgeordneter Franz Mold, Dir. Hermine Mayrhofer, Regionalmanager Andreas Reifschneider, Vizebürgermeister Johannes Prinz, stellvertretender Bezirkshauptmann Josef Schnabl, Abgeordneter Benno Sulzberger, kaufmännischer Standortleiter Franz Waldecker, pflegerischer Standortleiter Andreas P. Lausch (vorne, v.l.). Foto: Landesklinikum